



2023年開催【第4回】

コロナ禍の閉塞感を打ち破れ！  
「あの夏をまたやろう」4年ぶりのフルスペック開催

カテゴリ	4日間開催 (ターム1)				3日間開催 (ターム2)			
	1日目	2日目	3日目	4日目	1日目	2日目	3日目	3日目
前日にち	7/14 (金)	7/15 (土)	7/16 (日)	7/17 (月祝)	7/22 (土)	7/23 (日)	7/24 (月)	7/29 (日)
開催時間	13:00-23:00	11:00-23:00	11:00-23:00	11:00-23:00	18:00-23:00	18:00-23:00	11:00-23:00	11:00-23:00
天気	晴	晴	晴	晴	晴	晴	晴	晴
観客動員	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人
観客動員	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人
観客動員	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人
観客動員	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人	約10万人

7日間総売上高 約23,000千円  
来場者数 約11,500人  
MORIO Pay決済 約24%

2022年の入場者数から計算 集客率(+2,000%)

- ツールはほとんど雨天。売上が一番大きい土曜日が取れなかった
- ツール2日は朝雨明けで晴天。過去実績並みの売上となった
- 【今後の目標】天気予報に連動した売上予測による出店者への適切な情報提供

過去開催のデータ

指標	2018年 第1回	2019年 第2回	2020年 中止	2021年 中止	2022年 第3回	2023年 第4回
	開催期間	7/13,14,15,16	7/19,20,21			7/16,17,18 7/22,23,24
総売上高	41億円	31億円			7億円	7億円
観客動員	16,500千円	12,000千円			14,000千円	23,000千円
MORIO Pay 決済率	—	—			30%	24%
来場者数*	8,250人	6,000人			7,000人	11,500人

\*コロナ開催1年より2022年に集客率から計算した。観客動員：集客率×平均観客数(2007)÷100%。2016年、2019年、2022年の集客率は除外した。

【もしおかしなMORIO Pay決済が、これから売上高にこだわる理由】  
たくさんのお客様が満足した

- 過去開催データから、売上は天候との相関関係があると考えられる。天候として想定も天候を見計らわれ、売上高が落ちなかった日は急いで気温27℃を超えていた。
- しかし、イベントの売上高は「天候まかせ」のみではない。いつも同じではつまらない。常に新たなイベントを計画して2024年も開催を予定しています。



### ■会長報告■

先月、仙台市で行われました、地区大会で総勢22名の「リスペクト顕彰」の表彰がありました。当クラブから二名の方を推薦していました。お二人共、表彰されました。岩井沢さんの奥さん、玲子さん。赤坂先生の奥さん、みどりさんです。

今まで多方面でご支援を頂いて来ました。これからも色々な面で、ご協力を頂きたいと思ひます。表彰の伝達は来週、夜例会の懇親会で行なわせて頂きたいと思ひます。宜しくお願ひ致します。おめでとうございます。

月初めより皆さまにお知らせしなくてはならない事を忘れてしまいました。例年通り盛岡市上下水道工業協同組合で量水器の交換作業を行っています。何か不具合などありましたら自分に電話を頂ければ対処致します。盛岡市上下水道局へ電話せずにご自分にご連絡をお願い致します。

「モロハラ」「セクハラ」「リスハラ」等々、色々言われていますが、昔では考えられない事で、時代

が変われば「こんな事まで!？」と嘆いています。ただ、「カスハラ」は良くないと思ひます。振り返れば自分も今まで色々な「カスハラ」を受けた経験があった様に思ひます。

一番きつかったのは「言った事が出来なかったので値引け!」でした。「言った。言わない。」「聞いた。聞かされていない。」の応酬で結局は工事を受注した者が「悪者」になってしまい、請負金額が減額になるの例が多々あったと記憶しています。その他にも盛岡市上下水道局には3人のクレーマーがいて、年に数回来1階の給排水課に数時間居座り、職員はじめ課長、課長補佐の仕事邪魔し続ける人がいました。コロナウイルス感染の関係で職員のデスク付近に近寄れなくなりました。今はどうでしょう?最近は見えていません。

何れにしろ、自分の立場を利用し圧力を掛ける自体、その人間性に疑問を抱きます。そう言っている自分も、商社や協力業者の方々へ「『カスハラ』をしていないか?」と、どきっとする場合があります。気を付けたいと思ひます。

■メーキャップ■

二宮一見会員（4/21 地区大会）

出席報告

会員数	34名
出席数	13名
出席率	43.33%
前々回修正出席率	41.94%

SMILE

☆吉田祐一会長…細野会員の卓話にスマイルします。

☆岩井澤昭一会員…今日の卓話楽しみにしてました。

☆日山健一会員…休みがちでしたが久々に出席できましたので、スマイルします。

☆藤澤大祐会員…細野さんの卓話と春美さんの全快にスマイルします！！

☆三上武美会員…今日の良い天気スマイルします。